
 

案 件：第２回お互いさまのまちづくり協議会 議事録 

 

１ 市民協働推進課による講座 

  ・市民協働推進課より説明 

 

 － 意見 － 

・委員：  自治会長は 1 年間でやめていく人が多いという現状がある。自治会長を長い期

間担っている人も、「住みよい暮らしづくり計画」について把握ができていな

い。市民協働推進課の働きかけがないのではないか。 

・委員：  市民協働推進課が自治連合会の事務局ということか。  

・市民協働推進課：はい。自治連合会の最終決定は総会になるが、理事会などの各機関で話し合い

を進めていく。事務局として案を提案することはできるが、それが採用される

とは限らない。 

・委員：  自治連合会においても、男女共同参画を意識していってほしい。 

・アドバイザー：市民協働を推進するために、どのような取組みを行っているのかを確認したか

った。市民への意識調査や企業への意識調査は行っているか。  

・市民協働推進課：市民への意識調査は行っている。 

・ア ド バ イ ザ ー： 企業への意識調査も行った方が良い。市民、企業、行政が協働することが大切。

庁舎内であらゆる課が協働していくのをコーディネートすることが役割だと思

う。各課の協働事例の洗い出しが必要。 

      町内会への加入数が少ないのはどこの自治体も同じ。加入数が多いところを維

持していくことも大切。  

・委員 :   自治会のことを真剣に聞いたことがなかったので、講座はとても参考になった。

情報の発信には SNSが重要になるので、フォロワー数を増やすことも大切。  

・委員：  自治会の任務には何があるか、災害が起こった時には何が必要になるのかを学

ぶ研修があったら良い。生活・介護支援サポーター養成講座で、各分野で活躍

している人の話をする場面があるが、そのようなときに、自治会について話し

たりしている。 

・委員：  自治会の加入率が低い箇所について、なぜ低いのかを分析しているか。 

・市民協働推進課：特にしていない。 

 

２ 議事 

（１）令和５年度における取り組みについて（中間報告） 

・事務局より説明 

 

（２）まちの居場所づくり活動者交流会について 

  ・事務局より説明 

 

 

日 時  令和５年９月２１日（木）午前 10時 00分～午後 11時 30分 

場 所 豊橋市役所 東館８階 東８３会議室 

参 加 者 

委員 1２名 

アドバイザー １名 

事務局 長寿介護課 

市民協働推進課 



３ その他 

・令和５年度 第３回協議会の日程について 

令和６年２月１９日（月）10時 00分～ 


